

Dourdan. Distribution de tracts au péage

Ils se battent pour l'A10 gratuite

Chaque année, les automobilistes retrouvent traditionnellement en mai des gens portant des gilets fluo. Hier, l'association A 10 gratuite a distribué des tracts aux conducteurs empruntant le péage de Dourdan dans le sens Paris province. Toujours soutenus par de nombreux élus locaux, les militants ont une fois de plus réclamé la gratuité de l'autoroute — la seule payante aux abords de Paris — comme ils le font depuis 11 ans.